

MARIA, CONCEBIDA INMACULADA

María fue la mujer escogida por Dios para dar a Jesús, Dios y Hombre, su naturaleza humana. Y como Jesús es Dios y Hombre a la vez, María es Madre de Dios porque de Ella nació Jesucristo, que es verdadero Dios y verdadero hombre.

La divina maternidad es para María su razón de ser, su máxima grandeza y la fuente y origen de su gracia y privilegios.

María fue «llena de gracia», su gracia santificante era superior a la de todas las criaturas pues la unía con Dios más que un amor de amistad: un amor maternal.

Dios otorgó a María privilegios excepcionales para hacerla digna de su suprema vocación de Madre de Dios:.

1°. — María no contrajo el pecado original. Dios la preservó de él desde el primer instante de su ser, en previsión de los méritos de Jesús.

Este hecho de ser concebida sin pecado original tiene gran importancia por su condición de madre de Jesús, ya que la santidad del Hijo exigía tal santidad en la madre desde el primer momento de su existencia.

2º. — María fue siempre Virgen: antes del nacimiento de Jesús, durante, y después de dicho nacimiento.

Jesús tenía padre desde toda la eternidad, su madre debía ser total y exclusivamente posesión de Dios: es decir, Virgen consagrada a El.

El Evangelio de San Mateo quiere dejar claro que en la Concepción de Jesús no tuvo parte alguna José. María y José estaban desposados pero vivían aún cada uno en su casa y «antes de que conviviesen se halló concebida por el Espíritu Santo».

El Evangelio, con esta expresión quiere indicar que se trata de una Concepción Milagrosa, debida a una intervención especialísima del Señor.

Así, se dice que todo esto sucedió «para que se cumpliese lo que el Señor había anunciado mediante el Profeta», que dice: «he aquí que la Virgen concebirá y dará a luz un Hijo».

Para recalcar la concepción Virginal de Jesús-Mesias, el Evangelista termina: «No la conoció hasta que dio a luz a su Hijo».

La intención del Evangelista está en Jesús y en su Concepción Virginal, sin decir nada de lo que a su nacimiento siguió. La Virginidad de María después del Nacimiento de Jesús tiene su fundamento en los Evangelios; pero su demostración hay que buscarla en la tradición de la Iglesia.

El dogma de la Inmaculada Concepción fue promulgado por Pío IX el 8 de Diciembre de 1854, desde entonces su devoción ha llegado a todos los rincones de la Tierra.

Nosotros, como miembros de una Hermandad que tiene como Titular a María en su Inmaculada Concepción, debemos ser defensores de este dogma de fe y especialmente devotos de nuestra Madre-Virgen, Purísima María.

POR ALGO SERA...

Todos estamos de acuerdo en que la sociedad actual está pasando por una gran crisis, «La Desacralización». Yo sobre esto tendría que decir, que esta desacralización es más bien relativa, pues si analizamos objetivamente el mundo en el que se mueven las Hermandades y Cofradías de nuestra tierra, la Tierra de María Stma., cada vez tienen mayor empuje y vitalidad y a pesar de todo esto tenemos que aguantar las críticas que por parte de estamentos políticos, culturales y hasta religiosos en las que se nos tacha por parte de unos y otros de cristianos no comprometidos, de folkloristas, de iconoclastas, derrochadores, capillitas, caducos, tridentinos, etc. y digo esto porque nadie se ha puesto a pensar todavía, en que nuestras Corporaciones Nazarenas aún siguen siendo el mayor poder de la Iglesia para atraer a los jóvenes, jóvenes cofrades alejados de la droga, delincuencia y del alcohol, jóvenes cofrades que con sus habituales características siguen dando vida y futuro a nuestras H.H. y C.C. robusteciéndose con ellas en la Fe y declarando «vox populis» los Dogmas más significativos de nuestra Santa Madre Iglesia. Así podemos contemplar por ejemplo a la Primitiva Hdad. de Nazarenos de Sevilla (Silencio) que data del siglo XIV y que en el año 1615 jura con voto de sangre defender el Misterio de la Inmaculada Concepción de María, antes de ser declarado Dogma por el Papa, y que a su propuesta aparece ya en el siglo XIX en la Letania Lauretana dedicada a María Stma. También otras Hermandades declararon más tarde la Asunción y Mediación de María.

Las Hermandades promulgan la importancia de María en el Cristiano que es casi lo que nos diferencian de otras religiones; ésto, unido a otros factores hacen que las H.H. y C.C. sean las Corporaciones Eclesiásticas de mayor arraigo y antigüedad.

Por todo esto, la voz sabia de la Iglesia por mediación del Santo Padre en su viaje a España, nos animaba en la Ciudad Mariana de Sevilla a que continuáramos con nuestras inquietudes y aconsejaba al Clero a que nos aliente y ayude para tal misión que no es otra que la del «APOSTOLADO Y FORTALE-CIMIENTO DE NUESTRA FE».

Las Hermandades nunca han estado como ahora, nunca se han preocupado los cofrades tanto de su formación como actualmente, donde se organizan Cultos diversos, Conferencias, Aulas Teológicas, Encuentro de Jóvenes, Obras de Caridad, Convivencias, Retiros, Peregrinaciones, etc... No cabe duda que «DIOS ESTA CON NOSOTROS» y que un buen camino, que no el único, para llegar a Jesús es por medio de Su Madre, nuestra Madre, la Virgen Santísima.

Las H.H. y C.C. han pasado por épocas muy duras y sin embargo otras Asociaciones Religiosas de mucha vitalidad se han extinguido sin remedio, pasando la primera década de existencia, en cambio las H.H. y C.C. no han desaparecido. ¡POR ALGO SERA...!.

MANUEL J. ARAGON vocal J.G.

REFLEXION SOBRE EL I ENCUENTRO DE JOVENES COFRADES

A petición de esta mi querida Hermandad, me propongo hacer una breve reflexión — impuesta por la limitación del espacio — sobre la celebración del I Encuentro de Jóvenes Cofrades, que tuvo lugar el sábado día 28 de Septiembre pasado en el Liceo del Sagrado Corazón, organizado por las Hermandades del Santo Entierro, Vera-Cruz, Afligidos, Medinaceli y Misericordia.

Sabido es que la pastoral de juventud está hoy en crisis. Porque no resulta fácil. Porque el mundo está en una constante evolución y de ello es argumento seguro la manera de ser de una mayoría de nuestra juventud, tan diferente de las de antes.

Así es necesario una nueva metodología para realizar una pastoral eficiente de promoción de los jóvenes y de ello es consciente nuesta Iglesia, en un campo tan lleno de ilusiones y esperanzas, como es el de la generación nueva.

Y refiriéndonos a esa parte de la juventud, vinculada gracías a Dios a nuestras Hermandades, existe una gravísima responsabilidad de prestarle toda la atención que su actividad apostólica debe merecer, tratando de enseñarle la hermosa vocación de SER COFRADE y operando la conquista de sus voluntades para Cristo y la Santa Iglesia, bajo la mirada maternal de la Stma. Virgen.

Y esta labor es tan importante como urgente, porque nuestra sociedad se resiente del contragolpe de las fuerzas del mal que forcejean en el mundo entero, para acaparar con preferencia a la juventud.

Los graves males que hoy se ciernen sobre nuestra juventud necesitan rápidamente trabajar con mayor aprecio en este campo apostólico, velando fundamentalmente por la recta formación cristiana de ellos, de tal manera que las enseñanzas evangélicas que reciban den como fruto auténticos apóstoles seglares y auténticos cofrades y se hagan realidad las palabras del Señor: YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA.

Dicho ésto, la celebración de este l Encuentro de Jóvenes Cofrades, queda ámpliamente justificada, puesto que la intención del mismo, como se decía en la Introducción del dossier, era la de promocionar la opción libre del joven en la fé y la realización eclesial, como por ejemplo, la de cofrade y su realización en estas comunidades de fé, como son nuestras Hermandades.

Los objetivos concretos del Encuentro fueron:

- Buscar primero el Reino de Dios, comunicándoles el mensaje de la Buena Nueva del Reino.
- Desarrollar su fé y realizar su apostolado a través de la Hermandad, como comunidad de creyentes.

Del examen de las tres ponencias que fueron desarrolladas: CRISTO, NUESTRO HEROE, LA JUVENTUD, ESPERANZA DEL FUTURO y el SER COFRADE, CONSTITUYE UN ESTILO DE VIDA, se deduce que tienen entre sí una relación y pensadas de acuerdo con los objetivos trazados.

El interés despertado en los jóvenes por su participación, creo que nadie puede cuestionarlo. Pues pese al reducido número de Hermandades participantes — por motivos que no son del caso mencionar— asistieron 126 jóvenes.

Y en estricta justicia hay que destacar, por haber tenido la suerte de vivirlo y compartirlo con ellos, todo ese derroche de ilusión, entusiasmo, cariño e interés que los diez jóvenes que formaron parte de la Comisión Organizadora, pusieron en el mejor desarrollo del proyecto, hasta que fue una feliz realidad. Ha resultado esperanzador, las múltiples reuniones celebradas, dentro de un verdadero ambiente de fraternidad y alegría.

Sin embargo, hay que decir que si bien el Encuentro ha constituido todo un éxito en participación, contenido, organización, etc., evaluado no ya por personas allegadas, sino por otras ajenas a la organización, que lo observaron desde la simple objetividad, no es menos cierto que el verdadero Encuentro comenzará desde el momento en que las Hermandades participantes pongan en práctica aquellas conclusiones más importantes de cada Ponencia, que hagan despertar en los jóvenes cofrades hambre de formación cristiana y sed de apostolado en el seno de su Hermandad, de tal manera que a medida que luego vayan conociendo los valores y posibilidades que poseen estas Instituciones Eclesiales, las conviertan en auténticos focos de evangelización para los propios jóvenes. Porque, en definitiva, el Encuentro no ha prentendido ser estación de término, sino punto de partida.

José Macias

INFORMAN...

GRUPO DE HERMANAS COLABORADORAS

Nos acercamos por primera vez a todos vosotros, desde esta página, para darnos a conocer. Nuestro grupo de hermanas se formó en Mayo de 1979 y actualmente está integrado por quince Hermanas.

Trabajamos especialmente con la Comisión de Mayordomía, por lo que nuestra actividad se centra principalmente en esta faceta, es decir: ayuda al exorno de los altares de Nuestros Titulares, limpieza de la Casa de Hermandad y colaboración en el acto de vestir a Nuestra Titular.

También participamos en los Cultos de la Hemandad, interviniendo en las lecturas, en las ofrendas, etc.

De nuestro Grupo han surgido iniciativas para aportar nuevos fondos, como por ejemplo: recogida de pan duro, campaña de recogida de donativos, realización de pequeños trabajos manuales, etc. De esta forma conseguimos, entre otras cosas, sufragar, en parte, los gastos de confección del manto de salida de Nuestra Titular.

Pero no sólo consiste en ésto nuestra labor, sino que al mismo tiempo llevamos a cabo una formación cristiana y moral en el seno de la Hermandad, en reuniones al efecto. A ello han venido contribuyendo distintas charlas y catequesis.

Mensualmente celebramos reunión, donde se tratan diferentes temas relacionados con nuestra colaboración en la Hermandad.

Es nuestro deseo que tras estas líneas, sientas un poco de inquietud por conocernos y colaborar junto con nosotras.

COMUNICADO IMPORTANTE DE LA MAYORDOMIA

Aunque se estime algo prematuro, nos parece conveniente aprovechar la presente ocasión para de una forma anticipada poner en conocimiento de todos los Hermanos de ambos sexos de nuestra Hermandad Sacramental que la Mayordomía tiene prevista la revisión y confirmación de tallas para el próximo mes de Enero durante los días 13 al 17, con vistas a la salida procesional de Nuestros Titulares (D.m.) el próximo Lunes Santo.

Oportunamente se comunicarán por escrito o a través de la prensa las horas señaladas para tal fin.

Las referidas tallas comprenderán a los Hermanos y Hermanas que en 1985 recogieron la túnica de penitencia y deseen recogerla en 1986.

Dichas tallas también comprenderán a los Hermanos de ambos sexos que quieran coger túnica por vez primera, PERO CON LA SALVEDAD DE QUE LES SERAN ENTREGADAS SEGUN LAS QUE EXISTAN DISPONIBLES, SIGUIENDO PARA ELLO UN RIGUROSO ORDEN DE ANTIGÜEDAD EN LA HERMANDAD Y DE PETICION AL TALLARSE.

DE LA TESORERIA

Como viene siendo tradicional, en el presente año se han adquirido los billetes necesarios en el número 21.512 del sorteo extraordinario de Navidad, para distribuirlos en participaciones de 80 ptas. que puedes adquirir a través del Cobrador, de cualquier miembro de la Junta de Gobierno o en nuestra Casa de Hermandad.

ESTABLECIMIENTOS

I M V 7

artes gráficas

Plaza del Ejército. 38 Teléfonos, 88 17 14 - 88 28 94

SAN PERNANDO

SOLEMNE TRIDUO

Que esta Hermandad Sacramental dedicará (D.m.) en Honor y Gloria de la Madre de Dios en el Misterio de su Inmaculada Concepción durante los días 5 al 8 de Diciembre de 1985 en la Parroquia de San Pedro y San Pablo.

ORDEN DE CULTOS

DIA 5 (Jueves Eucarístico)

A las 8,00 de la tarde rezo del Santo Rosario, ejercicios del día, Exposición de S.D.M., Bendición y Reserva.

A las 8,30 de la tarde celebración de la Eucaristia y Salve a la Stma. Virgen.

DIA 6 (Viernes)

A las 8,00 de la tarde rezo del Santo Rosario, ejercicios del día, Exposición de S.D.M., Bendición y Reserva.

A las 8,30 de la tarde celebración de la Eucaristía y Salve a la Stma. Virgen.

DIA 7 (Sábado)

Besamano a la Stma. Virgen María Inmaculada

A las 7,00 de la tarde Exposición de S.D.M., HORA SANTA, ejercicios del día,
PROCESION CLAUSTRAL, BENDICION Y RESERVA.

A las 8,30 de la tarde celebración de la Eucaristía y Salve a la Stma. Virgen

DIA 8 (Domingo)

FESTIVIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCION DE MARIA A las 11,00 de la mañana, Solemne Función Votiva de Comunión General

Intenciones de los Cultos:

- 1.er Día..... Vocaciones Sacerdotales.
- 2.º Día.... Juventud Cofrade.
- 3. er Día..... Por las víctimas de Méjico.

La Capilla Musical estará a cargo del Coro «ISLA DE LEON»



MEDITACIONES ANTE LA NAVIDAD

Cuando llegan las Navidades, me gusta contemplar las imágenes del Niño Jesús. Esas figuras que nos muestran al Señor que se anonada, me recuerdan que Dios nos llama, que el Omnipotente ha querido presentarse desvalido, que ha querido necesitar de los hombres. Desde la cuna de Belén, Cristo me dice y te dice que nos necesita nos urge a una vida cristiana sin componendas, a una vida de entrega, de trabajo, de alegría.

No alcanzaremos jamás el verdadero buen humor, si no imitamos de verdad a Jesús; si no somos como El, humildes. ¿Habeis visto dónde se esconde la grandeza de Dios?. En un pesebre, en unos pañales, en una gruta. La eficacia redentora de nuestras vidas sólo puede actuarse con la humildad, dejando de pensar en nosotros mismos y

sintiendo la responsabilidad de ayudar a los demás.

Es a veces corriente, incluso entre almas buenas, provocarse conflictos personales, que llegan a producir serias preocupaciones, pero que carecen de base objetiva alguna. Su origen radica en la falta de propio conocimiento, que conduce a la soberbia: desear convertirse en el centro de la atención y de la estimación de todos, la inclinación a no quedar mal, el no resignarse a hacer el bien y desaparecer, el afán de seguridad personal. Y así muchas almas que podrían gozar de una paz maravillosa, que podrían gustar de un júbilo inmenso, por orgullo y presunción se transforman en desgraciadas e infecundas.

Cristo fué humilde de corazón. A lo largo de su vida no quiso para El ninguna cosa especial, ningún privilegio. Comienza estando en el seno de su Madre nueve meses, como todo hombre, con una naturalidad extrema. De sobra sabía el Señor que la humanidad padecía una apremiante necesidad de El. Tenía, por eso, hambre de venir a la tierra para salvar a todas las almas: y no precipita el tiempo. Vino a su hora, como llegan al mundo los demás hombres. Desde la concepción hasta el nacimiento, nadie — salvo San José y Santa Isabel — advierte esa maravilla: DIOS VIENE A HABITAR ENTRE LOS HOMBRES.

La Navidad está rodeada también de sencillez admirable: el Señor viene sin aparato, desconocido de todos. En la tierra sólo María y José participan en la aventura divina. Y luego aquellos pastores, a los que avisan los ángeles. Y más tarde aquellos sabios de Oriente. Así se verifica el hecho transcendental, con el que se unen el cielo y la tierra, Dios y el hombre.

¿Cómo es posible tanta dureza de corazón, que hace que nos acostumbremos a estas escenas?. Dios se humilla para que podamos acercarnos a El, para que podamos corresponder a su amor con nuestro amor, para que nuestra libertad se rinda no sólo ante el espectáculo de su poder, sino ante la maravilla de su humildad.

Grandeza de un Niño que es Dios: Su Padre es el Dios que ha hecho los cielos y la tierra, y El está ahí, en un pesebre, porque no había otro sitio en la tierra para el dueño de todo lo creado.

Jefripe



P. Galdós, 20 Teléfono, 88 30 64 SAN FERNANDO



Serigrafía Industrial y Publicitaria

Estampaciones y Números en Camisetas Equipaciones Deportivas Reclamo y Publicidad Carteleria en General Diseños Exclusivos

Dolores, 9 Tif. 89 89 61 S

SAN FERNANDO

VOZ DE JUVENTUD

JUVENTUD Y ORACION

Por las páginas Bíblicas se asoman a veces jóvenes. En ocasiones para hablarnos de las hazañas que en los comienzos de su misión desarrollaron, como en el caso del joven David. Otras veces, para darnos lecciones de amistad o de fidelidad como Ruth. Admiramos su valentía o su fe inquebrantable, como en los tres jóvenes ardiendo en el horno o los siete hermanos de que nos habla el segundo libro de los Macabeos, aleccionados por una madre heróica.

Dos actitudes fundamentales vemos en las plegarias juveniles de la Biblia

o en los encuentros personales de los jóvenes con Dios.

1°. – «Señor, aquí estoy».

Es una postura valiente, muy propia del joven que tiene la mirada limpia, el disponerse, el aceptar de antemano lo que Dios quiere. Se diría que es una postura de enamorado, del que no calcula, ni rehuye riesgos... ¿Acaso es propio de un joven el estar poniendo trabas a un amor presente por el miedo a un futuro incierto?. Si el joven dejara de actuar por temor, dejaría de serlo.

Y ahí está María, la joven y sencilla mujer que hace una de las más sublimes entregas personales de lo desconocido, con la absoluta confianza de la

breve oración «Hágase en mí según tu palabra».

2°. - «¡Ah, Señor, mira que soy un muchacho y no sé...!».

Nuestra juventud e inexperiencia nos hacen sentirnos inseguros, pobres, incapaces. Por esto oramos al Señor, manifestándole sencillamente nuestros temores de fracaso en aquello que se le encomienda: «Soy un muchacho; no sé expresarme...».

Y Dios nos escuchará, no precisamente librándonos de la misión o de su impotencia. Su respuesta llegará mucho después y sin que pueda percibirse

directamente.

El joven de hoy (concretamente nosotros) si hace el silencio orante en su interior, oirá la Palabra de Dios: «No temas, Yo estoy contigo».

Así, el Papa insiste a los jóvenes que oremos porque:

- Nuestra sociedad hace difícil la vida del Cristiano joven hoy y la oración se hace indispensable.
- El mal sólo se vence con la abundancia de bien y el joven cristiano debe hacer su experiencia de amistad con Cristo.
- Hoy más que nunca «son menester amigos fuertes de Dios» y los jóvenes hemos de acostumbrarnos a «poner los ojos en Cristo».

Manuel Frigolet Pérez Vocal Junta Auxiliar

PANADERIA

PEPIN

Carretera Arsenal, s/n.
Teléfono, 881872 SAN FERNANDO

LA MONTAÑESA

Típico Pescado de Galfineras

Barriada Buen Pastor, 44 Teléfono, 89 16 66 SAN FERNANDO

VOZ DE JUVENTUD

JUVENTUD Y ORACION

Por las páginas Bíblicas se asoman a veces jóvenes. En ocasiones para hablarnos de las hazañas que en los comienzos de su misión desarrollaron, como en el caso del joven David. Otras veces, para darnos lecciones de amistad o de fidelidad como Ruth. Admiramos su valentía o su fe inquebrantable, como en los tres jóvenes ardiendo en el horno o los siete hermanos de que nos habla el segundo libro de los Macabeos, aleccionados por una madre heróica.

Dos actitudes fundamentales vemos en las plegarias juveniles de la Biblia

o en los encuentros personales de los jóvenes con Dios.

1°. – «Señor, aquí estoy».

Es una postura valiente, muy propia del joven que tiene la mirada limpia, el disponerse, el aceptar de antemano lo que Dios quiere. Se diría que es una postura de enamorado, del que no calcula, ni rehuye riesgos... ¿Acaso es propio de un joven el estar poniendo trabas a un amor presente por el miedo a un futuro incierto?. Si el joven dejara de actuar por temor, dejaría de serlo.

Y ahí está María, la joven y sencilla mujer que hace una de las más sublimes entregas personales de lo desconocido, con la absoluta confianza de la

breve oración «Hágase en mí según tu palabra».

2°. - «¡Ah, Señor, mira que soy un muchacho y no sé...!».

Nuestra juventud e inexperiencia nos hacen sentirnos inseguros, pobres, incapaces. Por esto oramos al Señor, manifestándole sencillamente nuestros temores de fracaso en aquello que se le encomienda: «Soy un muchacho; no sé expresarme...».

Y Dios nos escuchará, no precisamente librándonos de la misión o de su impotencia. Su respuesta llegará mucho después y sin que pueda percibirse

directamente.

El joven de hoy (concretamente nosotros) si hace el silencio orante en su interior, oirá la Palabra de Dios: «No temas, Yo estoy contigo».

Así, el Papa insiste a los jóvenes que oremos porque:

- Nuestra sociedad hace difícil la vida del Cristiano joven hoy y la oración se hace indispensable.
- El mal sólo se vence con la abundancia de bien y el joven cristiano debe hacer su experiencia de amistad con Cristo.
- Hoy más que nunca «son menester amigos fuertes de Dios» y los jóvenes hemos de acostumbrarnos a «poner los ojos en Cristo».

Manuel Frigolet Pérez Vocal Junta Auxiliar

PANADERIA

PEPIN

Carretera Arsenal, s/n.
Teléfono, 881872 SAN FERNANDO

LA MONTAÑESA

Típico Pescado de Galfineras

Barriada Buen Pastor, 44 Teléfono, 89 16 66 SAN FERNANDO

MISCELANEA

El día 1.º de Junio, en la Iglesia Mayor Parroquial y organizado en el presente año por nuestra Hermandad, se celebró el III Acto de la Exaltación de la Eucaristía, de las tres Hermandades Sacramentales de la Ciudad, cuya exaltación estuvo a cargo del Párroco de San Juan Bautista de Chiclana Rvdo. Padre D. Francisco Javier Almandoz Arburúa.

El día 2 de dicho mes, con motivo de la festividad de la Stma. Trinidad y al ofertorio de la Solemne Eucaristía en Honor de María Stma. de la Trinidad, se efectuó la bendición e imposición del escapulario trinitario a los miembros de las Juntas de Gobierno y Auxiliar de la Hermandad. Dicho escapulario se pretende imponer en su día a todos los Hermanos de ambos sexos que hayan de formar parte en la Estación de Penitencia de Nuestros Titulares.

Con motivo de la festividad del Stmo. Corpus Christi e independientemente del Altar portátil que cada año se viene instalando a la puerta de nuestra Casa de Hermandad, se colocó asímismo, por primera vez, una artística alfombra alegórica que como auténtica novedad en la Isla fue del agrado de quienes la contemplaron.

En ocasión de las pasadas fiestas del Carmen y de la Sal y en la caseta de feria de la Hermandad de la Caridad, se celebró un acto de auténtica confraternidad con los componentes de las cuadrillas de Cargadores de los «pasos» de dicha Hermandad y la nuestra. Dicho acto, como homenaje y reconocimiento a la labor desinteresada y altamente elogiable de dichos Cargadores, finalizó con la entrega por nuestra parte de un cuadro con las Imágenes de Nuestros Titulares para la Casa o sede de la J.C.C.

En las pasadas fiestas citadas y concretamente en la Cabalgata, se pudo presenciar la actuación de nuestra Banda de Cornetas y Tambores, totalmente renovada en su dirección y componentes.

El mes de Agosto último y con motivo del IX aniversario de la creación de la Junta Auxiliar, se celebraron diversos actos conmemorativos, entre los que destacan dos charlas formativas y juegos recreativos e instructivos. Como colofón de dichos actos el día 15, festividad de la Asunción y previa celebración de la Eucaristía se efectuó una agradable excursión familiar a Chipiona y Sanlúcar de Barrameda. En la primera Ciudad, se efectuó una ofrenda floral a la Patrona y en Sanlúcar se presenció la procesión de la Stma. Virgen de la Caridad.

En dicho mes de Agosto y siguiendo el programa de actividades, se ofreció en nuestra Casa de Hermandad un sugestivo programa de diapositivas bajo el tema «Semana Santa de ayer, de Sevilla», a cargo de D. Diego Salas Cañavate.

Los pasados días 21 y 22 de septiembre y como se viene efectuando en años anteriores, se celebró en las instalaciones deportivas del Club «El Castillito» un nuevo marathón de futbito, organizado por la Junta Auxiliar de nuestra Hermandad Sacramental, con miras a recabar fondos en beneficio de las obras asistenciales.

El día 5 de octubre se celebró en Chiclana de la Frontera la anunciada nueva Asamblea Diocesana, en la que nuestra Hermandad tomó la adecuada participación. Los temas tratados por los Ponentes, cuales son: LA JUVENTUD COFRADE, EL ACTO PENITENCIAL POR EXCELENCIA, LAS HERMANDADES ANTE EL NUEVO CODIGO DE DERECHO CANONICO y EL CATOLICISMO POPULAR, fueron estudiados con el máximo interés por todos los asambleistas; y las conclusiones, de sumo interés, nos parece han de suponer un valioso conocimiento que revierta en beneficio de todas las Hermandades y Cofradías.

Esta concentración de Hermanos cofrades de distintas ciudades de la Diócesis, proporcionó a todos los presentes la inmensa satisfacción de disfrutar de una jornada de convivencia de inolvidables recuerdos, compensatoria de la exhaustivas horas de trabajo.

CALENDARIO DE CULTOS DE ESTA HERMANDAD SACRAMENTAL PREVISTO PARA EL AÑO 1986

Cultos Mensuales. -

2 enero - 6 febrero - 6 marzo - 3 abril - 1 mayo - 5 junio - 3 julio - 7 agosto - 4 septiembre - 2 octubre - 6 noviembre - 4 diciembre.

Presentación Niños al Templo. -

Día 2 de febrero.

Traslado Cristo a Altar de Cultos. -

Día 2 de marzo.

Quinario de Cuaresma. -

Días 4, 5, 6, 7, 8 y 9 de marzo.

Besamano Santísima Virgen. --

Día 16 de marzo (Domingo de Pasión).

Eucaristía de Hermandad. -

Día 23 de marzo (Domingo de Ramos).

Salida Penitencial. -

Día 24 de marzo (Lunes Santo).

Tríduo Sacro. -

Días 27, 28, 29 y 30 de marzo.

Rosario de la Aurora. -

Día 4 de mayo (Día de las Madres).

Tríduo Mariano. -

Días 8, 9, 10 y 11 de mayo.

Festividad Santísima Trinidad. -

Día 25 de mayo.

Tríduo Eucarístico. —

Días 26, 27, 28 y 29 de mayo.

Eucaristía de la Asunción. -

Día 14 de agosto (8,30 tarde) Jueves.

Funeral Hermanos Fallecidos. -

Día 6 de Noviembre.

Tríduo Inmaculada Concepción. -

Días 5, 6, 7 y 8 diciembre

MANUEL LUNA RODRIGUEZ

DISTRIBUIDOR DE:

CERVEZAS CRUZ BLANCA
Y FINO MARUJA, un vino para copear

Avda. Carlos III, s/n.

Tlf. 890753

SAN FERNANDO

Wenta de Wargas

Teléfono, 88 16 22

San fernando

tapicería

francisco castro prior

VENTA EN MUEBLES JULIO

San Fernando

■ Muebles JULIO ■

Falange Española, 34 y Avenida Pery Junquera (junto a Cafetería Colón)

SAN FERNANDO

Mesón EL YUNQUE

AMBIENTE ANDALUZ

Calderón de la Barca, 8

SAN FERNANDO

MDuebles La Elnión

San Ignacio, 18

Telésono, 89 80 03

San fernando